
Pièces 3 Pièces

Superficie 70 m²

Référence MIV01850

Prix 572 400 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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Dans un immeuble situé à proximité du centre de Carnoles et tous ces commerces

se trouve ce très bel appartement de 3 pièces, en très bon état, étage élevé offrant

une vue montagne et dégagée mer. Superficie de 70m2 habitable + terrasse 10m2

comprenant  une  hall  d'entrée  avec  placards,  un  séjour  avec  cuisine  équipée

semi-ouverte, Coin nuit avec 2 chambres, une salle de bains avec douche, toilette

et  bidet  et  une  buanderie.  Vendu  avec  un  box  fermé.  Appartement  idéal  proche

des  écoles,  commerces,  transport  en  commun  et  la  plage.  Venez-vite  le  visiter  !

Bien soumis à la copropriété 41 lots dont ...

In a building located near the center of Carnoles and all  shops you'll  find this very

pretty 3-room apartment, in a very good condition, fourth floor offering a mountain

view  and  towards  the  sea.Living  area  of  70m2  +  10m2  terrace  including  an

entrance  hall,  a  living  room  with  semi-open  fitted  kitchen.  Sleeping  area  with  2

bedrooms, a bathroom with shower, toilet and bidet and a laundry room.Sold with

a garage.Ideal apartment close to schools, shops, public transport and the beach.

Come  for  a  visit  !  540,000  €  Agency  fees  not  included  -  Agency  commission:

6%VAT included Agency fees payable by ...

MENDES IMMOBILIER

114 Avenue Du 3 Septembre - 06320 CAP-D'AIL

Contacter l'agence
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